

Medalla de Constancia de Oro y todos sus pasadores, porque así marchareis «Siempre Adelante».

Miguel Martínez
Guía del León

HOMENAJE MERECDISIMO

Por iniciativa de la Asociación escultista de jóvenes cristianos de Dinamarca, se proponen todos los Exploradores del mundo hacer un obsequio al fundador del Escultismo Sir Robert Baden

Powell, como homenaje con motivo del 70 aniversario del natalicio del Jefe Scout.

Proponen que cada Explorador del mundo contribuya con 0,25 y que el producto de la recaudación le sea entregado al celebrarse en Londres el Gran Jamboree de 1929.

Bien merece nuestro fundador, para quien también se solicita el Premio Nobel de la Paz de 1928, que como prueba de gratitud y reconocimiento por el bien que nos proporciona a todos, dediquemos un real para engrosar la suma.



La representación de la Tropa de Albóx en su campamento de España, con D. Juan Antonio Dimas (1), D. Isidoro de la Cierva (2), D. Emilio Zurano (3), y su Jefe de Tropa (4).

Exposición de trabajos manuales

El día 17 del anterior mes de Febrero, fecha en que se cumplía el 10 aniversario de la constitución de este Consejo local, sesión en que se tomó el acuerdo de organizar la Tropa de Exploradores, fue inaugurada en el Club una Exposición de trabajos manuales, que en solo ocho días habían sido confeccionados por los Exploradores y Lobatos, cuyo

acto solemnizaron con su presencia las Autoridades, Consejeros y principales personalidades de la población.

Constituyó una simpática e interesante demostración de lo que estos jóvenes pueden ejecutar para poner de relieve sus iniciativas, habilidades e ingenio.

La instalación fué visitada detenidamente por todo el pueblo, que prodigó sinceros elogios a muchos de los trabajos, que lo eran muy variados y numerosos.